

EQUATEUR – Aide alimentaire sans OGM exigée

Par Christophe NOISETTE

Publié le 18/05/2006

Le 18 mai 2006, le Parlement équatorien a voté une loi qui interdit la présence de matériel génétiquement modifié dans l'aide alimentaire [1]. Cette décision fait partie d'une loi consacrée à la sécurité alimentaire, qui inclut aussi des concepts comme la promotion de la sécurité alimentaire par le biais d'un soutien à la production locale, la réduction de la dépendance en produits importés... Auparavant, le texte a été discuté avec les organisations indigènes, agricoles et de défense des consommateurs.

[1] <http://www.biosafety-info.net/bioar...>

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/equateur-aide-alimentaire-sans-ogm-exigee/